Kirchengeburtstag gefeiert

HARENBERG. Eine Kapelle gab es in Harenberg schon seit dem Mittelalter. Ende des 19. Jahrhunderts stand dort, wo heute die frisch renovierte neugotische Kirche steht, eine kleine, marode Fachwerkkapelle. Ihre Zeit war abgelaufen. 1882 wurde unter der Leitung von Konsistorialbaumeister Conrad Wilhelm Hase ein Neubau errichtet, die heutige Barbarakirche. In diesem Jahr wird das Harenberger Gotteshaus also 130 Jahre alt. Nach dem Gottesdienst am Sonntag wurde dieser Geburtstag mit der Gemeinde ein wenig gefeiert. Vor dem Eingangsportal stoßen hier Pastor Nikolaus Kondschak, Roswitha Schulz, das Ehepaar Nienburg, das Ehepaar Rindfleisch und das Ehepaar Meier (v. links) mit einem

